



El país quebrado, y Pemex se sigue endeudando: ahora toma crédito por 2 mil 500 millones de dólares

Por Redacción / Sin Embargo octubre 3, 2016 - 1:30 pm • 4 Comentarios

La deuda de Pemex se levó 2 mil 500 millones de dólares y cerrará el 2016 con un monto 97 mil millones de dólares.

Ciudad de México, 3 de octubre (SinEmbargo).– En medio de la crisis económica por la que atraviesa el país, Petróleos Mexicanos (Pemex) informó hoy que elevó su deuda en 2 mil 500 millones de dólares después de que la empresa emitiera dos nuevos bonos en el mercado internacional.

Juan Pablo Newman, director Corporativo de Finanzas de la Empresa Productiva del Estado, aseguró que este monto forma parte de la estrategia de Pemex para adelantar el programa de financiamiento de 2017 el cual, de aprobarse por el Congreso en los términos que definió la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), ascenderá en total a 7 mil 100 millones de dólares.

Este lunes concluyó una operación de recompra e intercambio de títulos con la que la empresa redujo una tercera parte de los vencimientos de deuda en dólares que tenía programados para 2018 y 2019.

Pemex emitió dos nuevos bonos en el mercado internacional con vencimiento de 7 y 31 años con tasas de 4.62 por ciento y 6.75 por ciento, respectivamente.

Los bonos emitidos suman un total de 4 mil millones de dólares, que fueron compensados de manera parcial por la compra y el intercambio de bonos con vencimiento en 2018 y 2019 (cinco mil 500 millones de dólares). “Con ello se reduce el riesgo de refinanciamiento para esos años”, dijo Newman.

Con esta operación la deuda de la empresa petrolera se levó 2 mil 500 millones de dólares y cerrará el 2016 con un monto 97 mil millones de dólares.

Además, Newman aseguró que estas operaciones mejorarán el perfil de la institución, además de reducir riesgos y da mejores condiciones.

LA DEUDA DEL PAÍS

Los informes sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública al segundo trimestre 2016, dados a conocer por la Secretaría de Hacienda, indican que al cierre del segundo trimestre de 2016, el saldo de la deuda neta del Gobierno Federal se ubicó en 6 billones 519 mil 981.7 millones de pesos. Como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB), representó el 34.5 por ciento.

La deuda bruta de México equivaldrá al 55 por ciento de su Producto Interno Bruto este año, según pronósticos del Fondo Monetario Internacional, en comparación con menos del 40 por ciento hace 10 años. Tanto **Moody's Investors Service** como **S&P Global Ratings** tienen perspectivas negativas en relación con la calificación de México.

Pemex no tiene ganancias desde el tercer trimestre de 2012 y la caída de los precios del petróleo exacerba una declinación de la producción. El Gobierno inyectó 4 mil 200 millones en la compañía en abril.

El déficit de cuenta corriente de México ha crecido al nivel más alto desde 1999.

Este lunes, especialistas encuestados por el Banco de México (Banxico) rebajaron su estimado de PIB para 2016 a 2.13 por ciento, desde un previo de 2.16 por ciento, su cuarta baja consecutiva. Mientras que para 2017, el estimado es de 3.36, desde un previo de 2.52.

Respecto al tipo de cambio, los analistas subieron a 18.84 pesos el estimado de dólar para el cierre de año, desde la estimación previa de 18.50 pesos.

En el tema de la inflación general, los analistas la aumentaron a 3.18, desde un previo de 3.13, y para 2017 estiman que sea de 3.45, desde un previo de 3.42.

Los especialistas consultados por Banxico consideraron que los factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico de México en los próximos meses son, en orden de importancia: la debilidad del mercado externo y la economía mundial (22 por ciento de las respuestas); la plataforma de producción petrolera (10 por ciento de las respuestas); el precio de exportación del petróleo (10 por ciento de las respuestas); la inestabilidad financiera internacional (8 por ciento de las respuestas); la incertidumbre cambiaria (7 por ciento de las respuestas); y los problemas de inseguridad pública (7 por ciento de las respuestas).

El pasado viernes, Carstens dijo que las tasas de interés se mantuvieron altas por factores externos como el precio del petróleo, el que la Reserva Federal está empezando a subir tasas de interés y la incertidumbre por la elección en Estados Unidos.

Además explicó que Banxico ajustará la tasa de interés conforme vea lo que es necesario para cumplir con sus objetivo, “nuestro mandato constitucional que lo hemos hecho operativo, pensando en una inflación de 3 por ciento”.

Y enfatizó que Donald Trump sería una huracán para México si gana la presidencia de Estados Unidos y cumple lo que ha venido mencionando en su campaña.